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民主党に政府を任せていいのか！日本復興の第一歩は 菅内閣打倒！国民大行進 2011/07/11 06:55 

 頑張れ日本！全国行動委員会、デモに1000人 
  

  武蔵野市民の皆さん、再び菅直人に 

  投票？子供に胸を張れますか？ 

  
 頑張れ日本！全国行動委員会は10日、菅首相のお膝元・吉祥寺駅前周辺で「民主党に政府を任せていいのか！日本復興の

第一歩は 菅内閣打倒！国民大行進」と題したデモ行進を行った。呼びかけに応じた千人以上の参加者（主催者発表）が、多数

の日章旗を掲げながら、有権者である武蔵野市民に「次の選挙で菅直人に投票しない」よう訴えた。  
  

   
恐らく吉祥寺はじまって以来の日章旗による大規模でデモだったと思います。 

  
 これは去る5月30日に武蔵野公会堂で行った「民主党に政府を任せていいのか？！日本の未来を考えるシンポジウム」に続

く、菅首相の地元での直接行動の第二弾。同委員会としては、過去に横浜で当時の法務大臣「千葉景子」を糾弾し、落選させた

実績があるが、今回は同地区きっての繁華街、吉祥寺駅前商店街をぐるりと取り囲む形で、「菅内閣打倒」のシュプレヒコールを

繰り返しながら、約一時間にわたってデモ行進したもの。 
  

1民主党に政府を任せていいのか！日本復興の第一歩は 菅内閣打倒！国民大行進：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2353372/



  
デモの先頭。左から梅原克彦、田母神俊雄、横粂勝仁、古賀俊昭、富岡幸一郎の各氏。  

  
 同委員会の水島総事務局長によると、「自民党の稲田朋美衆議院議員が、他地区の人がいくら電話・メールや手紙・ファックス

などで抗議しても無視されるだけだが、選挙区の地元民からの抗議は選挙に直結するだけに一番こたえる」と発言しており、なら

ば菅首相を選択した有権者に直接訴える行動が効果的として実施したもの。 
  

  
このプラカードは傑作。水島氏、尖閣行きで日に焼けてます。 

  
 事前に、日本世論の会の三輪和雄氏が「周辺で菅内閣糾弾の街頭宣伝活動を数カ所で実施したところ、文句を言ってきたの

はわずかに二人だった」とエピソードを語っていたが、今回はこのデモへの参加と周知徹底を図るため、チラシのポスティング活

動も念入りに行ったという。デモ行進は「井の頭公園」駅前 → 井の頭通り → 井の頭線「吉祥寺」駅前 → JR「吉祥寺」駅前 → 
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ヨドバシカメラ前 → ロフト前 → パルコ前 → 公園通り → 公園入口 → 井の頭公園、というアピールには効果的なコースだっ

た。 
  

 
この情報を多くの国民に知って欲しいです。 

普通の国なら「逮捕」ですよ。 
  

 今回の国民行動は15時に井の頭線「井の頭公園駅」前に集合、集会で水島総、横粂勝仁、富岡幸一郎、山村明義、梅原克

彦、古賀俊昭、山田宏、赤池誠章、三輪和雄の各氏ほかが次々と挨拶、16時にデモ行進に移った。途中から田母神俊雄同会会

長もデモ行進の先頭に加わり、気合いの入ったシュプレヒコールを繰り返しながら週末の買い物客で賑わう吉祥寺駅前で「菅打

倒！」と訴え続けた。（ニュース調ここまで）。 
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この遺影は素晴らしい！右はよく見ると缶に菅の顔が。 

  
 参加された皆さま、暑い中、本当にご苦労さまでした。一番上の写真、公園通りを埋めた日章旗がはためくデモ隊の列のスナッ

プですが、遥か奥まで列が続いているのが確認できるでしょうか。恐らく、吉祥寺はじまって以来の光景だった筈です。実はこの

デモの前にまた「反原発」のどんちゃん騒ぎ・反日左翼デモが駅前で行われていたのですが、沿道の人の注目度は比較にならな

いほどの差がありました。 
  

 
左の日の丸のハチマキの赤ちゃんは10ヶ月 だそうです。 

ゆかたの親子、季節感があって良いですね。 
  

 今回も女性やお子さん・赤ちゃん連れの方も目立ち、またオリジナルのプラカードの中には、感心する出来映えのものも多く見

受けられました。それだけ皆さんの真剣さが伝わってきたと思います。この模様はニコニコ動画で生中継されましたし、既に多く

の方の映像がyou tubeにアップされているので、弁士の詳細な発言はそちらでご確認ください。本日にはCH桜でダイジェスト

版が放送されると思います。とりあえずのご報告とスナップ集でした。以下、訴えとシュプレヒコールの一部を掲載しました。 
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新緑に日章旗の組み合わせは本当に美しいです。  

  
（訴え） 
 吉祥寺をご通行中の皆様、武蔵野市の有権者の皆様、菅直人さんは、在日外国人から違法に 
 大金を貰い、自分からは六干数百万円を、北朝鮮拉致犯人の親族の団体に寄付をしていまし 
 た。 
 拉致犯人シンガンスの釈放要求署名にも参加をしたのも、管直人さんです。 
 これはオバマ大統領がアルカイダのテロ犯人に献金したようなものです! 
 権カにしがみ付き、金と地位にはどの政治家よりも執着する政治家、それが管さんです。 
 皆さん、本当に管直人さんで良いのですか？再び、管 直人と投票用紙に書きますか？子供た 
 ちに胸を張って、管直人さんを自慢出来ますか？ 
 鳩山前総理からペテン師、人間のクズと呼ばれた人物を皆さんはもう一度選びますか？ 
 この選挙区の皆さんだけが、日本のトップを変えるカを持っています。 
 この選挙区のみなさんこそが、新の日本の民主主義を作ることができます。 
 日本国民はもう、騙されません。 
 管直人さんに投票しないことが、日本を復興させる第一歩となります。 
 武蔵野市民の皆さんにお願いします。管直人さんだけには投票しないでください。一緒に日本 
 復興への第一歩を踏み出しましょう！ 
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デモ終了後の田母神会長の挨拶、直射日光でうまく撮影できませんでした。  

  
（シュプレヒコール） 
 権カ大好き、日本が大嫌いの菅直人は即刻、辞職せよー! 
 被災者を見殺しにして権カにしがみつく菅直人は、即 刻、辞職せよー! 
 原発事故をさらに悪化させた菅直人は、即刻、辞職せよ一! 
 たび重なる管直人の金権疑惑を、国民は、許さないぞー! 
 中国の侵路行為に何も言えない、腰抜け管直人を、許さないぞー! 
 ロシアにも、韓国にも、何も言えない弱虫総理管直人を、許さないぞー! 
 日本国民は、嘘やペテンで総理の座にしがみつく管直人を許さないぞー! 
 管直人は直ちに辞職して、国民の、信を問えー! 
 管直人の奥さんは、直ちに夫に辞職させろー! 
 全ての日本国民は管直人辞職まで戦うぞー! 
 武蔵野市民は管直人辞職まで、戦うぞー!  
  

岩田真さん撮影のデモ行進 

 
【「菅やめろ！」11.7.10菅直人の地元・ 
吉祥寺駅周辺を取り囲む国民のデモ】 

  
-------------------------------------------------------------- 
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防人を励ます会、記事に 

 
産経新聞7月10日6面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

--------------------------------------------------------------- 

yohkanさんの新作です。 
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タグ： 民主党に政府を任せていいのか！日本復興の第一歩は  菅内閣打倒！国民大行進  頑張れ日本！全国行動委員会  梅

原克彦、田母神俊雄  横粂勝仁  古賀俊昭  富岡幸一郎  水島総  山村明義  山田宏  赤池誠章  三輪   

  
 赤狩りだ！亡国の工作員をあぶり出せ！   菅の謀略！原発潰しで韓国に技術を流出させる！ 
  

---------------------------------------------   

「凛として愛」上映会のお知らせ 

you tube のアクセスが50.000回を超えました。 
----------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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コメントを書く場合はログインしてください。 
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・ニュース 産経【エディターズＥｙｅ】 

 
尊徳より韓国を選んだ小田原市民 

 
 教科書採択の“熱い夏”がやってきた。来春から使われる中学校の教科書が８月３１日

の期限までに全国の教育委員会や国立中、私立中で選ばれる。 

 
 大阪府の橋下徹知事が代表を務める地域政党「大阪維新の会」の大阪市議団は、愛国

心の育成が盛り込まれた改正教育基本法と新学習指導要領に沿った教科書を採択する

よう市教委に求める。具体的には育鵬社と自由社を指しているという。 

 
 育鵬社は平成１４年度から発行されている扶桑社の歴史・公民教科書を継承したフジサ

ンケイグループの教科書会社で、教科書改善の会（屋山太郎代表世話人）のメンバーが

執筆。自由社は扶桑社教科書から分かれた「新しい歴史教科書をつくる会」の教科書だ。

 
 大阪府内では昨年から私立浪速中（大阪市住吉区）で扶桑社の教科書を使用している

が、公立中では採択されておらず、教育委員会の判断が注目される。 

 
 一方、神奈川県小田原市議会は６月１６日の本会議で、育鵬社と自由社の歴史教科書

を採択しないよう求める在日本大韓民国民団湘西支部の陳情を賛成多数で採択した。朝

日新聞によると、審議では育鵬社などが「反韓国、反中国の感情をあおり立てている」と

いう意見が大勢を占めたという。 
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 こういう問題では、自分の意見と議会の意思が合っているかいないかでダブルスタンダ

ードになりがちだが、私は教育委員会は住民の意見を聞いた上で採択の権限と責任を果

たすべきだと考えているので、育鵬社などを排除せよという議会の意思が示されれば尊

重すべきだと思う。 

 
 ただし、今回の陳情を行ったのは民団湘西支部という外国人団体であり、教育への内

政干渉だ。教育基本法は「国民の育成」をうたっており、外国人より前に国民の意見を聞

くべきだろう。 

 
 長く教科書問題を取材しているが、過去にこんな陳情が通った例はない。恥をかくの

は、そんな議員たちを選んだ小田原市民だ。 

 
 育鵬社などを除く５社の教科書には小田原が生んだ二宮尊徳が載っていない。小田原

市民は郷土の偉人より内政干渉受け入れを選んだことになるのだ。（渡辺浩） 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110710/edc11071011330000-n1.ht
m 
 
・良く書いてくれた。外国人の内政干渉に屈するな！  
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・ニュース２ 

 
日教組敗北？全国学力テスト、２５年度に全員参加復活へ 文科省 

 
 小学６年と中学３年を対象に毎年４月に実施している「全国学力・学習状況調査」（全国

学力テスト）について、文部科学省は８日、平成２５年度に全員参加方式の復活を含む

「きめ細かな調査」を実施すると発表した。２４年度については、実施科目を現行の国語、

算数・数学の２科目に加え、理科を導入することを明らかにした。 

 
 全員参加方式については、民主党政権が日本教職員組合（日教組）側の「全員参加は

過度の競争を招く」という論理を取り入れ、２２年度から抽出方式を導入。しかし、教育界

から「子供たち一人一人の学力把握には全員参加にすべきだ」との批判があった。 
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 省内に設置した専門家会議が今年３月にまとめた報告書で「数年に一度は市町村、学

校などの状況も把握することが可能なきめ細かい調査の実施の検討が必要」と結論付

け、軌道修正を迫られることになっていた。理科の調査についても、専門家会議が「３年

に１回程度が適当」としており、２４年度以降、定期的に実施していく方針だ。 

 
 今年度の全国学力テストは、東日本大震災の影響で抽出方式を見送り、９月下旬以降

に希望校のみを対象に実施する。（2011.7.8 11:24 ） 
 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110708/edc11070811250001-n1.ht
m 
 
・見逃してましたが良いニュースです。  
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花うさぎさん、おはようございます。 
昨日は暑い中、お疲れ様でした。私は仕事と体調不良が重なって断念してしま

いました。 
参加された方々に感謝致します。ありがとうございました！ 

 
ところで教科書問題、産経Ｗｅｂに「名古屋市で歴史教科書公開討論」という記事がありま

したが、花うさぎさんの上記紹介ニュースを見て、小田原市でも「歴史教科書公開討論」を

したらいいいのにと思いました。 

 
が、教科書会社は下記↓状況らしいです（＾＾。 

 
「内容本位の開かれた採択に」 名古屋市で歴史教科書公開討論 

http://sankei.jp.msn.com/life/news/110709/edc11070921080001-n1.ht
m 
【 これまでに育鵬社と自由社が出席の意向。東京書籍と日本文教出版と帝国書院、清

水書院、現在使用中の教育出版の５社は出席辞退の方針で主催者側は引き続き参加を

呼びかける。】 

 
思わず他５社の反応に笑ってしまいました。ずるいですよね。 
こっそり(?)教科書展示会をするより、こういう市長や市民の方も招いて討論会をして、会

場でアンケート用紙を配った方が、よっぽど効果があるのにと思いました。逆にみんなに

見えて反発も少なくなるのでは？ 

 
企画をしたのは 【 自民、民主の超党派の有志市議からなる「歴史教科書を考える名古

屋市会議員の会」（代表・藤沢忠将氏）】 だそうですが、保守系議員の方々が各地でもこ

ういう企画を提案してくれたらと思います。 
教科書展示会がもう終わったところもありますが、まだまだ出来る事を頑張りたいと思い

ます。 
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厚木市議選の結果ですが、 
細かい分析はまだですが、どうやら市民の党１名を 
当選させるだけの基礎票はあるようですね。 

落選させるためには、選挙前の落選運動 
（ネガティブ・キャンペーン）に力を入れる必要がありそうです。 

 
  今 回 選 挙 H23.7.10  
  投 票 者 数 71,465人  
順位   投 票 率     40.78%   得票率 
２２   なら 握     1,920票   2.68% 
２８   最低得票当選者  1,576票   2.20% 
 
  前 回 選 挙 H19.7.1  
  投 票 者 数 80，037人  
順位   投 票 率     46.33%   得票率 
１２   奈良 握       2303   2.87% 
２８   最低得票当選者 1616.059   2.01%  
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To sakuraraさん おはようございます。 
 

>昨日は暑い中、お疲れ様でした。私は仕事と体調不良が重なって断念してしまいまし

た。 

 
ああ～やっぱり。お見かけしないな～と思っていたもので。 

 
>これまでに育鵬社と自由社が出席の意向。東京書籍と日本文教出版と帝国書院、清水

書院、現在使用中の教育出版の５社は出席辞退の方針で主催者側は引き続き参加を呼

びかける。 

 
討論したら負けることが判っているので「逃げるが勝ち」のスタンスですね。 

 
保守系議員の方々が各地でもこういう企画を提案してくれたらと思います。 

 
本当ですね。良いアイディアをありがとうございます。 

 
>教科書展示会がもう終わったところもありますが、まだまだ出来る事を頑張りたいと思

います。 

 
はい。勝負の年ですから諦めずに頑張りましょう。  
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菅のイラスト、２枚掲載ありがとうございます。 

 
今日もドロ菅を作画していて、菅政権ていつまで続くんだろって空しくなりました。敵国に

通じる男が総理だなんて。ふつうの国だったら、そんな疑いがちょっとでも持たれただけ

で、政治生命は抹殺されるし、投獄、死刑ですよ。 

 
と思いつつ、貴ブログを拝読したら、ちょっと元気が出ました。いいじゃないですか。地元

でシュプレヒコールを上げるって。素晴らしい活動です。 

 
昔から東京は革新系が強いなんて云われるけれど、ウソだと思います。都会の無関心が

広がる中で、田舎なら半殺しにされそうな左翼が勝手な主張を大声でしてきただけです。

保守の皆さんが立ち上がれば、東京から日本を変えていけると信じます。町にひるがえる

日の丸が美しいですね。 

 

 

2011/07/11 09:45Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>落選させるためには、選挙前の落選運動 
>（ネガティブ・キャンペーン）に力を入れる必要がありそうです。 
 
情報感謝です。 

 
市民の党の正体を徹底的に拡散する必要がありますね。  

 

2011/07/11 09:49Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
いつもお世話になってます(--)。 
 
>ちょっと元気が出ました。いいじゃないですか。地元でシュプレヒコールを上げるって。素

晴らしい活動です。 

 
はい。敵の嫌がることをする、これは戦の基本ですね。 

 
>保守の皆さんが立ち上がれば、東京から日本を変えていけると信じます。 
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もちろんですよ。超のつく保守・石原都知事の四選させた都民ですから。 

 
＞町にひるがえる日の丸が美しいですね。 

 
はい。周りの受け止め方も「右翼」というのは少なくなって、普通に自然に受け入れる様子

が見えてきました。 

2011/07/11 10:59Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
>To gabachoさん  
>市民の党の正体を徹底的に拡散する必要がありますね。 
 
いつもありがとうございます。 
市民の党関連組織への献金は、普通であれば政治生命を即絶たれるべき案件ですが、

のうのうと今も日本を害するがごとく生息しています。 
マスコミは既に終わっているのは周知の事実ですが、これを報じないメディアはその権利

を剥奪されてしかるべきでしょう。 

 

2011/07/11 11:00Commented by kerotan さん 

こんにちは｡ 
昨日は暑かったですね(><)お疲れ様でした｡ 
いつもきれいな写真でUPして下さり有難うございます｡ 
無関心な馬鹿者の渋谷でやるより吉祥寺は良さそうですね｡  

 

2011/07/11 11:12Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、暑い中、お疲れ様でした。お体は大丈夫でしょうか。しかし、こういった抗議活

動に普通のご家族が参加するようになったことが大きいですね。浴衣のお子さま、いいで

すね。 

 
また、産経新聞の記事もgoodJobです。 
 
ところで、普通、私たちは「市民」という言葉を使いません。逆に言うと「市民○○」というの

は、左翼系の団体であることが明白です。怪しげな政治団体への寄付はもっと、世論が

糾弾しなくてはなりません。 

 
また、パリで開催中のJapanEXPOでは、韓国が変な係わり方をしているようです。こちら

も要注意です。  

 

2011/07/11 11:26Commented by Kanpai さん 

暑い中本当にお疲れ様でした。 

 
武蔵野の左翼のど真ん中での行動は良かったです。 
田母神氏は相変わらず先頭に立っての行動に頭が下がります。 

 
私も時間がある限り参加させていただきます。 

 
今年も暑い夏がやってくる。 
明日の日本国の為にも負けるわけにはいきません。 

 

 

2011/07/11 11:39Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
>To sakuraraさん おはようございます。 
>討論したら負けることが判っているので「逃げるが勝ち」のスタンスですね。 
＞保守系議員の方々が各地でもこういう企画を提案してくれたらと思います。 

 
いつもありがとうございます。 
本当にそう思いますし、本当に情けない…こんな奴らとその会社が教育と云う国家の根

幹を成す分野でのうのうと生息できるなんて… 
僕の周りの人の多くは、教科書問題は知ってはいるけど、日本に都合が悪く、他国に都

合が良いように捏造もしくは恣意的解釈や誘導する教科書が存在し、自分もその教育を

受けたということさえ知らず、まさか！そんなことがあるなんてという認識のようです。 
具体的な話をすると、一般市民の人は歴史に疎いことは今に始まったことではありません
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から、詳細までは解らないまでも自分のご子息の教科書は直ぐに確認するという方は多

いですね。 
確認して、言われた通りの記述があって初めてそんなことが日本であるのかと初めて知

る人もいるようです。 
多くの人は、あまりに受動的で主体性がない故、メディアの影響力もより大きく受けるとい

う悪循環なのでしょう。 
教育改革なくして、我が国の再建はないですし、皆様方のご活動への感謝と自分に出来

得ることをこれからも続けて行こうと思います。  

2011/07/11 13:37Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>マスコミは既に終わっているのは周知の事実ですが、これを報じないメディアはその権

利を剥奪されてしかるべきでしょう。 

 
「我々には報道しない自由がある」とでも考えているようなら、テレビは報道免許剥奪でし

ょう。  

 

2011/07/11 13:39Commented by 花うさぎ さん 

To kerotanさん こんにちは。 
 
>いつもきれいな写真でUPして下さり有難うございます｡ 
 
どういたしまして。私サイト、画像が多くて「重く」感じませんか？ 

 
>無関心な馬鹿者の渋谷でやるより吉祥寺は良さそうですね｡ 
 
はい。こちらの方が反応が遥かによいように思います。  

 

2011/07/11 13:42Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>こういった抗議活動に普通のご家族が参加するようになったことが大きいですね。浴衣

のお子さま、いいですね。 

 
そうなんですよ。これは非常に大きなポイントだと思います。もっともっと増えてくれれば、

一部の右翼とは言いたくても言えなくなるでしょう。 

 
>また、産経新聞の記事もgoodJobです。 
 
これは嬉しいですね。 

 
>逆に言うと「市民○○」というのは、左翼系の団体であることが明白です。 
 
本当ですね。左翼は「日本国民」とは決して言いませんね、在日外国人が多いし。 

 
>また、パリで開催中のJapanEXPOでは、韓国が変な係わり方をしているようです。 
 
本当にこの韓国という国は卑しく恥ずべき国ですね。  

 

2011/07/11 13:43Commented by 花うさぎ さん 

To Kanpaiさん こんにちは。 
 
>私も時間がある限り参加させていただきます。 
 
ありがとうございます。 

 
>明日の日本国の為にも負けるわけにはいきません。 
 
別の意味でも「熱い夏」になりそうです。  

 

2011/07/11 13:46Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん  

13民主党に政府を任せていいのか！日本復興の第一歩は 菅内閣打倒！国民大行進：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2353372/



 
>日本に都合が悪く、他国に都合が良いように捏造もしくは恣意的解釈や誘

導する教科書が存在し、自分もその教育を受けたということさえ知らず、まさ

か！そんなことがあるなんてという認識のようです。 

 
はい、ほとんどの人がそうでしょう。詳しく説明すると「オレはバカか！」と怒りますから要

注意ですよ(^^；。 
 
>教育改革なくして、我が国の再建はないですし、皆様方のご活動への感謝と自分に出

来得ることをこれからも続けて行こうと思います。 

 
はい。一番いけないのは無関心、次に無知。 

 
それを自覚したら、勉強し関心を持って行動してくれる人を増やさねばなりませんね。 

 

2011/07/11 14:36Commented by すずめめだか さん 

小田原では自由社育鵬社を阻止する請願は市民の代表である議員の紹介だからと採用

され、北九州市では同じ自由社育鵬社を採用する請願を自民党議員の紹介で提出しまし

たが、教育委員会へ議会が口出すべきでないと反対されました。 

 
議会によって判断はまちまちでしょうが、あちらに都合よく結局ダブルスタンダードなんだ

と思います。 

 

 

2011/07/11 16:11Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>教育委員会へ議会が口出すべきでないと反対されました。 
 
あれ、その理屈はおかしいですね？その考えは教育委員会が「聖域」だといっているのも

同然ですよ。 

 
>あちらに都合よく結局ダブルスタンダードなんだと思います。 
 
う～ん、他の議会はどんどんやっているというのに(^^；。でもご苦労様でした(--)。  

 

2011/07/11 16:49Commented by causal さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
今日のTBS ひるおび! レポートです。 
 
2011/7/11 TBSの「ひるおび」で、田崎史郎-時事通信社解説委員-によると「一月の

施政方針演説で『ベトナムに原発を輸出できた。これは大きな成果です。』と発言していた

菅が、今になって何故脱原発に舵を切ったか。」この疑問に答えるべく番組は進行する。 
いずれの引用も日経新聞による。 

 
・6/19 前日、海江田氏が原発安全宣言。翌日菅も「私も全く同じ考え       だ。」と

安全宣言を追認。 
・6/29 海江田氏玄海原発再稼働を佐賀県知事に要請、知事も「安全性の確認はクリア

出来たが菅首相の考えを確かめたい。」と再稼働の条件を提示。 
・6/30 海江田氏、菅に佐賀県知事との会談経緯を説明するも菅は『納得出来ない。佐

賀県には行かない』と駄々をこねる。 
・7/6 菅、突然に政府内でも語られた事の無いストレス・テストを指示。 
 
この間に何があったのか、だれが入れ知恵したのか。 
官邸日誌によれば 
・6/29 19:21 ①赤坂のすし店 秘書官室スタッフの送別会 寺田前補佐        

 官と同席。 
    21:16 ②六本木の焼肉店 国家戦略室スタッフの会合 阿久津政         

務官、加藤前補佐官同席。 
    22:16 ③同、イタリア料理店 南相馬市市長、伸子夫人、ピオ・         デミ

リア氏同席。 
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②の国家戦略室の会合では埋蔵電力(企業等の自家発電能力)の話題で盛り上 がる。 
③の会合ではイタリア人で脱原発のジャーナリスト、ピオ・デミリア氏は「日本の技術力が

あれば脱原発でも乗り越えられる。」と時間軸を考慮 
 しない能天気な考えを主張。 
( 問題は誰がデミリア氏との会合をセットしたのかだが ) 
  
田崎氏は結論に入る。「菅は直前に聞いた事をポロっと言う、最後に逢った人に影響され

る。」同席していた民主党の中山政務官は最後に「海江田さんは辞めません ( 辞める必

要はない )。菅総理が辞めるべき。」と 
 大胆発言。 出演者一同びっくり。 

 
菅の後ろで操っているのは誰かな? 特亜から資金と指令を受けているのは誰かな ? 
 
 

2011/07/11 16:50Commented by tsukatsuka さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
吉祥寺デモもお疲れ様です。 

 
私の選挙区は菅の選挙区に程近い所ですが、自民党の落選中の７０歳近い男が再選を

目指しているようです。 
年齢差別はしませんが、自民党内でも明らかな左派。 
といって、民主党の現職はピースボート系女。 
自民党も人選真面目にやって欲しい気もしますねえ。 

 
教科書の問題も見過ごせない時期ですが、常々紙幣（肖像）も違和感はありませか？ 
諭吉、一葉、野口英世。 
樋口一葉もまさか百年後にお札になるとは想像するどころじゃないでしょう。 
東郷元帥でも全くおかしくないでしょうが、せめて聖徳太子や明治天皇くらいにできないも

のでしょうか？ 
決めたのは自民党政権時代ですが、例によって近隣諸国の感情を慮れば、ありえないん

でしょうね（泣） 
菅が長期政権になったら、市川房江にでも変えそうで怖い（笑） 

 

2011/07/11 18:07Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
昨日はお疲れ様でした。 
写真中の「遺影」と言い、yohkanさんの手になるの泥棒スタイルといい、全く違和感があ

りません。こんなイメージがここまで様になる総理大臣というのもそうそういませんね^^; 
ところで日経の記事ですが、昨年度の公的年金の運用損失が、3000億円近いようで

す。（リンクが長くてすみません）何か怪しいものを感じてしまうのですが…。 

http://www.nikkei.com/news/category/article/g=96958A9C93819591E2
E4E2E38B8DE2E4E2E5E0E2E3E39797E3E2E2E2;at=DGXZZO019516400
8122009000000 
おまけにやる気もないのに＞＜三次補正を「全力でがんばりたい」そうです。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110711/stt11071113120000-n1.
htm 
首相が３次補正にも意欲？ 国民新の亀井代表と会談 

2011.7.11 13:10  
 菅直人首相は１１日午前、首相官邸で国民新党の亀井静香代表と会談した。亀井氏

は、東日本大震災の本格的な復興に向けた平成２３年度第３次補正予算案についても

「逃げずに取り組め」と進言。これに対し首相は、「全力でがんばりたい。復興の指針を早

急に作り上げたい」と意欲を示したという。 

 
 また、首相と亀井氏は、国民新党が強く求める郵政改革法案、労働者派遣法改正案の

今国会での成立を目指す方針も確認した。 

 
(-"-)…早く辞任して。頼む。 
 
それから今日の国会で、参院民主党の小西議員が、「本当に被災者のこと考えているの

か」なる発言をされたようです。はああ？？？ 
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最後になりましたが、tsukatsukaさんが書いておられるお札の肖像の件、聖徳太子復

活もいいですね。私は五千円と一万円の時代を知っています。昭和50年代ごろまでは政

治家が多かったのですが、最近は全く登場しなくなりましたね、お札の種類が少ないせい

もあるのでしょうが。  

2011/07/11 18:12

Commented by しばりょう さん 

jimin_koho 自民党広報  
【衆震災復興特別委員会】７月１２日（火）自民党質疑者（予定）です。■原子力

損害賠償支援機構法案 ■１０：３０～高市早苗 議員 ■１１：２０～梶山弘志 

議員 ■１３：１０～西村康稔 議員 ■１４：００～谷公一 議員  NHK生中継です！ #jis
hin #JNSC #jimin  

 

2011/07/11 18:19

Commented by deliciousicecoffee さん 

選挙区で落選させるのがベストです。  

 

2011/07/11 20:33Commented by kasm さん 

西田議員のビデオレターです。 

http://www.youtube.com/watch?v=xai33hw4iGg 
「電力不足で国民の命を奪う菅・民主党政権」 
再生エネルギーは麻生政権の頃から考えています、と明言されてますね。 
何よりも、福島原発のメンテナンス予算を仕分けしたのは、ゲンパツガーを触れまわりた

がる民主党政権ですなのですが。 

 
明日の国会、衆議院の復興特別委員会がNHKで中継されますね。 
それとは別に、稲田議員も質問に立たれるようです。  

 

2011/07/11 20:46Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんばんは 

 
デモで歩行者を通すため立ち止まっていましたら、真剣な顔で「ご苦労様です。お願いし

ます。」と声をかけられました。 

 
だいぶ効果が出てきているんですね。 

 

 

2011/07/12 07:31Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
詳しい情報、ありがとうございます。 

 
>菅は直前に聞いた事をポロっと言う、最後に逢った人に影響される。 
 
これ、鳩山首相のときも言われていたことでは？ 

 
＞菅総理が辞めるべき。」と 

 
へえ～、言いますね。 

 
>菅の後ろで操っているのは誰かな? 特亜から資金と指令を受けているのは誰かな ? 
 
どっちにしても「赤い」人たちでしょう(^^；。  

 

2011/07/12 07:34Commented by 花うさぎ さん 

To tsukatsukaさん こんにちは。 
 
>年齢差別はしませんが、自民党内でも明らかな左派。 
>といって、民主党の現職はピースボート系女。 
 
は～、私なら棄権かな？ 

 
>東郷元帥でも全くおかしくないでしょうが、せめて聖徳太子や明治天皇くらいにできない

ものでしょうか？ 
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私好みでいうと、楠木正成と乃木希典を推薦します。 

 
>菅が長期政権になったら、市川房江にでも変えそうで怖い（笑） 
 
でも市川房江は菅を嫌っていたそうですよ(^^；。  

2011/07/12 07:37Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>こんなイメージがここまで様になる総理大臣というのもそうそういませんね^^; 
 
史上初、記録でしょう(^^；。 
 
>(-"-)…早く辞任して。頼む。 
 
同感です。 

 
>参院民主党の小西議員が、「本当に被災者のこと考えているのか」なる発言をされたよ

うです。はああ？？？ 

 
オイオイですね。 

 
>聖徳太子復活もいいですね。 
 
これはして欲しいです。  

 

2011/07/12 07:37Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>NHK生中継です！ #jishin #JNSC #jimin 
 
情報ありがとうございます。 

 

2011/07/12 07:38Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>選挙区で落選させるのがベストです。 
 
はやく選挙やりたいですね。 

 

2011/07/12 07:57Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>西田議員のビデオレターです。 
 
ありがとうございます。次のエントリーに貼り付けました。 

 
>それとは別に、稲田議員も質問に立たれるようです。 
 
おっ、情報ありがとうございます。楽しみです。 

 

2011/07/12 07:59Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。 
 
>デモで歩行者を通すため立ち止まっていましたら、真剣な顔で「ご苦労様です。お願い

します。」と声をかけられました。 

 
それは嬉しいですね。 

 
>だいぶ効果が出てきているんですね。 
 
圧倒的多数の人が同じ思いだと思いますよ。行動までは出来なけど、心で拍手を送ってく
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れていると思います。  

2011/07/12 14:03Commented by heartail さん 

こんにちは。 
花うさぎさん、いつも街宣取材＆迅速な記事アップ本当にありがとうございます。 

 
sakuraraさんのコメントより： 
＞こっそり(?)教科書展示会をするより、こういう市長や市民の方も招いて討論会をして、

会場でアンケート用紙を配った方が、よっぽど効果があるのにと思いました。 

 
「（？）」は不要ですよｗ 
本当に、姑息なまでに区民に解らぬようにやっていると断言できます。 
私は、杉並区、中野区、渋谷区の教科書展示会に行ってきましたが、中野区なんて６月７

日から開催されているのに（ネットで見て知った）、区民に対しては６月中旬に配布された

「教育だより」という紙面の中に掲載したのが最初だそうです。（私自身、中野区で「教育

だより」の配信該当者ですが、現物はまだ確認していません）。 
杉並区、中野区は平日に閲覧に行きましたが、私の知る限り、その日の閲覧者数は１０

人にも満たない少数でした。 
渋谷区は日曜日に行きましたが、意見用紙は無く、七夕の短冊大の「閲覧者調査票」の

みでした。 

 
このようなやりかたで、区民の意見を反映しているとは言えません。嘘や間違った記述の

教科書が採用されようものなら、激しく抗議しなければなりません。その前にさっさと民主

党解体させたいものですが。  

 

2011/07/13 06:32Commented by tropicasso さん 

おはようございます。 

 
菅チョクト政権はどう見ても死に体です。 
情けないことに、各閣僚も任命権者の菅に頭が上がらず、只管、職務に勤しむ姿は「アホ

か？」と言うことですね。 

 
私なら菅チョクトの考え方ややり方に当然全く賛同できないので、絶対に辞任しますが、

それも出来ない閣僚など結局、強い政治力を発揮するのは無理で、その存在すらが悪で

す。民主党のどいつもこいつも、意気地なしで、政治家として素質ゼロです。 
野田、玄葉、細野、海江田らの顔をＴＶで見るのも嫌ですね～。夏が一層厚くなります。 

 
次回総選挙があれば、こういういわゆる馬鹿を落選させないと、選挙区の有権者も大馬

鹿ですね。先ずは菅チョクト選挙区の有権者の民度が問われますね。  
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